

# まちの話題



地元お菓子店のブース



放送中  
Web TV ASO



口蹄疫の広がりを防ぐためイベントや祭が中止になった今年の夏。その寂しさを払拭しようと、市主催の特別イベント「阿蘇市秋のスイーツ祭り」が、10月15日、はな阿蘇美で開催されました。

会場には、地元の美味しいものが大集合！たくさんの出店があり、中でも人気のスイーツコーナーには地元のお菓子職人たちが勢ぞろい。ステージショーも大田黒浩一さんの司会で盛り上がり、阿蘇中央幼稚園児（マーチング）、高崎裕士氏（津軽三味線）、玄海竜二氏（片岡演劇場）などが出演。

1,000発の花火、お菓子の振る舞いも大変喜ばれました。



一の宮町の女性コーラスグループ「コール・アモローソ」の皆さん  
が見事なハーモニーで「阿蘇ものがたり」「おてもやん」等を披露。



園田義和氏のライブの様子。視覚障がいを持ちながら、  
自作の曲を披露。内牧5区でマッサージ店を営みながら音楽活動に取り組んでいます。

## 一日警察署長に女優の甲斐まり恵さん ～全国地域安全運動～



出発号令をかける甲斐まり恵さん

全国地域安全運動（10月11～22日）の一環として、東京で活躍中の阿蘇市出身の女優、甲斐まり恵さんに一日阿蘇警察署長が委嘱され、同月10日に阿蘇警察署で出発式が行われました。

出発式で甲斐さんは、「全国地域安全運動の防犯活動を通じて、車の鍵掛けなどを呼びかけていきたい」と挨拶し、その後、甲斐さんによる元気な出発号令の合図と共に関係団体がパトロールに出発しました。

## 波野の秋風を感じて… ～第5回健康ウォーキング～



阿蘇市と阿蘇市健康づくり推進協議会主催による第5回健康ウォーキングが10月17日、波野で開催され、家族連れなど約600名が参加しました。

毎年この時期に開催され、昨今の健康意識の高まりなどから、年々参加者が増えている健康ウォーキング。当日は天候にも恵まれ、参加者たちはスキの穂波や秋景色を楽しみながら歩きました。